
Domingo 15 de Septiembre, 2024Domingo 15 de Septiembre, 2024Domingo 15 de Septiembre, 2024Domingo 15 de Septiembre, 2024Domingo 15 de Septiembre, 20240 80 80 80 80 8 El filo de la noticia

Los Menas volvieron
La barra popular estaba contenta ayer, porque Los
Mena volvieron con sus retretas al kiosco del Empal-
me. Lo hicieron a todo ritmo, así que hasta el más
remolón de los contertulios se animó con el «De Co-
quimbo soy...»

Gana la gente
Pese a los anuncios de mayor control, nadie se atreve a
cerrar los «pasos ilegales» que hay desde la Parte Alta
hacia la Pampilla. Es que son cientos las personas que se
descuelgan por esos senderos hacia el recinto para evi-
tar pagar y acortar camino.

Durante el Tedeum, llevado a
cabo la mañana del sábado en la ca-
tedral de La Serena, el alcalde Ja-
cob, el delegado presidencial y el
Gobernador regional, coincidieron
en que el llamado a la unidad, que
hizo el arzobispo René Rebolledo
para resolver los problemas de la
gente más vulnerable, es fundamen-
tal para construir un país más justo y
próspero. Luego de la actividad reli-
giosa, se llevó a cabo el tradicional
desfile frente a la gobernación.

Entregar un mensaje de unidad y
fraternidad, en un contexto, a nivel so-
cial, marcado por la delincuencia, y
político, por la división y los casos de
corrupción, fue el eje de las palabras
que dirigió el arzobispo de La Serena,
monseñor René Rebolledo, a las auto-
ridades y a todos los asistentes al Te-
deum realizado este sábado por la
mañana en la catedral.

Monseñor fue claro al señalar que,
sin esa mancomunión entre los distin-
tos sectores, no se pueden resolver las
necesidades de los más pobres y la
gente más vulnerable del país. Por lo
mismo, llamó a la conciliación y al diá-

Mensaje de monseñor en
Te Deum con llamado a la unidad

logo para construir un futuro más alegre y
esperanzador para todos.

TOMANDO EL MENSAJE

Una vez que terminó la misa, se bai-
ló un pie de cueca en el portal del templo
religioso, donde los presentes pudieron
ver la destreza de los grupos folclóricos
regionales que pusieron el matiz diecio-
chero a la actividad religiosa.

Tras el baile, todos se dirigieron al fron-
tis de la Gobernación regional, directo al
tradicional desfile cívico militar que marca
el inicio de las celebraciones por el aniver-
sario patrio. En el intertanto, las autorida-
des presentes reflexionaron sobre el men-
saje del Tedeum y asumieron con respon-
sabilidad los desafíos planteados por mon-
señor. En esa línea, el alcalde de La Sere-
na, Roberto Jacob, valoró el llamado del
arzobispo. «Fue un mensaje lindo, un
mensaje claro. A dejarnos de tonteras y a
dedicarnos a lo que tenemos que dedicar-
nos. Hacer el bien y mantener la paz, que
es lo más importante. Principalmente esto
se puede resumir como un llamado a la
unión de todos», refirió el edil.

Jacob, quien vivió su último Tedeum
como jefe comunal, tras doce años en el
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Familia en la Pampilla, en 1948.
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cargo, remarca que los men-
sajes que ha escuchado en
estas misas siempre le han
llegado, y en este caso sien-
te que él es uno de los que
se ha caracterizado por man-
tener esa unión a la que alu-
de Rebolledo. «Siempre me
he caracterizado por tener
buena relación con todos, eso
es algo que uno lleva. Si a
alguien le gusta pelear, a mí
me gusta que todos estén
contentos, que nos preocu-
pemos de lo más importante
hoy día, que es la ciudad y la
comuna. Ya el otro año ven-
dré como una persona co-
mún, no porque no sea alcal-
de me voy a alejar de las ac-
tividades a las que me gusta
asistir», puntualizó.

DELEGADO ENFATIZA
EN QUE ESTÁN
CUMPLIENDO

El representante del Pre-
sidente Gabriel Boric en la Re-
gión, el delegado presidencial
Galo Luna, expresó que siem-
pre era importante escuchar
las opiniones desde todas las
esferas, y en este caso des-
de la Iglesia Católica.

Luna apuntó a que el
mensaje de monseñor justa-
mente puso el foco en los pro-
blemas que se están abordan-
do como administración. «Es-
tamos mejorando el acceso a
la salud, la calidad de vida de
las personas. Damos la pelea
en el parlamento para mejorar

las pensiones de las perso-
nas mayores, lo que no ha
sido fácil, pero tampoco va-
mos a claudicar, porque tene-
mos el convencimiento de que
los adultos mayores lo nece-
sitan», refirió la autoridad.

El arzobispo también
dedicó palabras a los proble-
mas que existen en Salud, y
en este ítem, Galo Luna en-
fatizó en que la construcción
de hospitales en la zona está
avanzando. «Partimos las
obras ya en Coquimbo, par-
tieron las obras en La Sere-
na, esperamos que pronto se
adjudique el hospital de Illa-
pel, y creemos que con la in-
fraestructura que estamos
construyendo la gente tendrá
un acceso a la salud más dig-
na», concluyó Galo Luna.

LA IMPORTANCIA
DEL DIÁLOGO

Por su parte, el recién
asumido Gobernador regional,
Darwin Ibacache, expresó que
la importancia del diálogo, des-
tacada por monseñor, fue lo
que más le llegó. «Nosotros
como autoridades tenemos
que dejar los intereses perso-
nales de lado para poder dialo-
gar en función de la ciudada-
nía, tomar las mejores decisio-
nes y entender que nuestras
decisiones pueden cambiar la
realidad de cada uno de los
vecinos de la Región de Co-
quimbo, así que hacía falta
este llamado conciliador para

tener una nueva patria, un pa-
tria ojalá más próspera desde
el punto de vista de la toleran-
cia de las visiones que tene-
mos cada uno de nosotros
como autoridades», precisó el
gobernador.

Ibacache admitió que
existen cuentas pendientes
con los más necesitados, y
en esa línea precisó que de-
bían agilizar proyectos en
ciertas áreas que quedaron
estancados durante la admi-
nistración de Krist Naranjo.
«Llevamos tres años con un
estancamiento evidente en
algunas áreas, y hoy día va-
mos a hacernos cargo de eso,
haciendo lo más rápido posi-
ble la ejecución para que de
esta manera se pueda llegar
con ayuda a las personas que
tienen necesidades tan bási-
cas como la electricidad o el
agua potable», finalizó.

EL DESFILE

Otro de los presentes, el
diputado Alejandro Pino, se re-
firió al tradicional desfile. «He-
mos vivido una jornada de gran
significado para nuestra comu-
nidad en el marco de la cele-
bración de nuestro Aniversa-
rio Patrio, como lo es el desfi-
le. Esta ceremonia no solo nos
recuerda el valor y la entrega
de quienes han defendido
nuestra patria a lo largo de su
historia, sino que también re-
afirma nuestra identidad y uni-
dad como país», afirmó.
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